

## Kessler für Cadisch

Der Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), Erwin Kessler, spricht sich dafür aus, dem kantonalen Tierschutzbeauftragten Jörg Cadisch eine Chance zu geben. Der VgT könne mit Cadisch vernünftig zusammenarbeiten und habe mit ihm bei der Durchsetzung der jahrelang vernachlässigten Auslaufvorschrift für das Rindvieh gute Erfahrungen gemacht. Ungenügend sei die Durchsetzung der Tierschutzvorschriften in der Schweinehaltung. Es sei jedoch glaubhaft, schreibt Kessler, dass Cadisch von dem ihm vorgesetzten Kantonstierarzt Nägeli blockiert wurde. Nägeli habe dem VgT den direkten Kontakt mit dem Tierschutzbeauftragten verboten. An der Jahresversammlung des Thurgauischen Tierschutzverbandes in Frauenfeld waren Vorbehalte gegen Cadisch geäußert worden. *wu*

Lieferschein Nr. : 777798; Medien Nr. : 1556; Medienausgabe Nr. : 402519; Objekt Nr. : 3608899; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 3; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 6252916

